

**PRENSA IAE.** Una vez más el IAE, velando por la salud mental de los y las trabajadoras que hacen teletrabajo para la institución, finaliza con total éxito el ciclo de **Foro Chats** en el marco de la campaña **#IAESiempreContigo**, impulsada por el **Servicio de Seguridad y Salud de las y los Trabajadores** (SSST), con el apoyo de la **Dirección de Gestión de Información** (DGI).

Quienes participaron en la actividad reflejaron su alegría y motivación de seguir trabajando por y para la institución, a pesar de la distancia y la pandemia que hoy azota al mundo entero. María Marquina, Psicóloga IAE e impulsora de éste movimiento expresó “Me siento feliz de haber contado con sus participaciones... Me encanta hacer éstas actividades, siempre es enriquecedor escuchar la perspectiva de todos”

Por su parte, Carmen Julia Silva, Directora de Investigación IAE, felicitó a los promotores de la actividad, por las diferentes herramientas ofrecidas y que conjuntamente con los equipos de trabajo se pueden poner en práctica para afrontar de manera resiliente los cambios ocasionados por el Covid-19.

Así mismo, Yelitza Ledezma Directora de Gestión Académica, manifestó su alegría por las nuevas propuestas de formación que han surgido a pesar de la pandemia, las cuales han permitido mantener una comunicación entre los trabajadores.

Finalmente, José Rivas Naar, Director Ejecutivo del IAE, señaló “que bueno bueno vernos y encontrarnos por esta vía, en estos momentos tan duros que vive el mundo y nuestro país, definitivamente el Covid-19 nos tomó por sorpresa... Los exhorto a estar pendiente de sus compañeros, si nos hacemos llamar la gran familia IAE sigamos actuando como lo hemos hecho hasta los momentos”